

Crianceros de la provincia se capacitan para temporada de veranadas

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 07 November 2018 11:47 -



Como todos los años, alrededor de setenta trashumantes, de las cuatro comunas de la provincia se informaron sobre los principales temas que deben tener en consideración al momento de subir a la cordillera argentina.

En la comuna de Illapel se desarrolló una nueva capacitación para todos los crianceros de la provincia que serán parte de la temporada de veranadas periodo 2018-2019.

A la actividad, llegaron más de setenta trashumantes de las distintas comunas quienes junto a la máxima autoridad de la provincia, Juan Pablo Gálvez Lillo, conocieron y trataron temas tales como; ley de control de armas, control migratorio, aspectos regulatorios de seguridad animal, manejo de residuos y control de estos en temporada de veranadas.

Carabineros, Policía de Investigaciones de Chile, Servicio Agrícola y Ganadero, Gobierno Regional, Seremía de Medio Ambiente y Dirección Regional de ONEMI, fueron algunas de las entidades que encabezaron las capacitaciones para los futuros trashumantes.

El presidente de la Asociación de Crianceros de Choapa, Héctor Báez manifestó “aquí se capacitan todos los crianceros por el tema de la basura, el comportamiento en las veranadas, donde los servicios públicos involucrados, ya que hay un reglamento que cumplir en la cordillera argentina”.

Por su parte el Gobernador de Choapa, Juan Pablo Gálvez Lillo señaló “estamos desarrollando todas las gestiones posibles para tener prontamente habilitada la ventanilla única para que hagan todos sus trámites en la gobernación (...) también estamos viendo los pagos y las firmas de los contratos y nos hemos dado cuenta de que hacer estos convenios con argentina y que las veranadas se realicen allí no es nada fácil, ha habido algunas complicaciones, hemos tenido algunas reuniones con la gente de San Juan, pero también hay grandes noticias, como por ejemplo, que se va a aumentar la cantidad de cabezas de ganado, pero hay que hacer coordinaciones importantes en materia contractual y esta pendiente el pago de los pasos de servidumbre para que los crianceros lo puedan ocupar”.

Cabe considerar, que la temporada de veranadas se abre el próximo 1 de diciembre, razón por la cual se dispondrá en las próximas semanas de la atención de ventanilla única, con el objetivo de que los crianceros de la provincia y que subirán los altos valles de Calingasta, puedan desarrollar los trámites respectivos para la posterior subida a cordillera trasandina.